
保育園・幼稚園・児童館中心にすごい反響
賛同・協力団体・個人広がる（2/12 現在）
公表５６、非公表３８（内保育園・幼稚園関係のべ３

７団体）、署名用紙追加要請 4,497 枚(集約数 1,592 筆)

１月末現在 署名到達 24,020 筆
茅野市で９条の会の事務局等をやっておられる伊藤正陽さん（元県教組役員）からの通信を紹介します。

茅野市の皆さんにお願いして、市内外の皆さんから署名を頂きました。子育て中

のお母さんに頼むと３枚、6 枚と「本当にそうだよね。」「私も友人に頼むよ」と

引き受けてくれ、20 人、30 人（筆）と集めてくれる人が沢山現れました。「自

分のつとめている会社の社員に頼むよ」と 30 筆集めてくれた人もいます。多く

の子育て世代の人は、自分の問題として考えています。そんなわけで 1,150 人分

（230 枚）集まりました。「署名用紙をもっと欲しい」と言う方もいっぱいいま

すので、追加分として 1,000 枚（5000 筆）を送付下さい。

「広がり」つつある動きを、更に大きなうねりに

氏名公表許可の団体・個人の一覧（事務局に届けられた順） ↓
長野県難病患者連絡協議会、上田市職員労働組合、木島村議・樋口勝豊、長野市議・小林義和、飯島町議・三浦寿美子、

佐久穂町議・井出清嗣、飯綱町議・伊藤まゆみ、日向幼稚園・園長佐藤常治、ささべ幼稚園・事務長池田岳、天使幼稚園・

園長高橋明星、上高田保育園、真島児童館・館長小山安正、南牧村議・片桐勝則、栄村議・山本千鶴子、下条村議・串原

寛治、光こども園・代表理事松田敦子、南木曽町議・坂本満、池田町議・薄井孝彦、佐久市議・小林松子、木下保育園・

保護者会長、天竜村職員組合、長野県精神保健福祉会連合会（ながのかれん）、伊那神経科病院理事長・高橋丈夫、日本

共産党中野市議団団長青木豊一、安曇野市議・猪狩久美子、中丸子保育園保護者会、自治労飯島町職員労働組合執行委員

長・林潤、一般社団法人長野県ひとり親家庭等福祉連合会会長・牧田広利、医療法人龍川会西澤病院理事長・院長・西澤

良斉、安曇野市議・井出勝正、飯田市議・古川仁、長野県医療労働組合連合会執行委員長・小林吟子、NPO法人子どもサ

ポート上田スタッフ、栄村職員労働組合執行委員長・斎藤雅広、学校法人いいづな学園、木曽町町議・青山秀夫、山ノ内

町職員労働組合執行委員長・花岡佳昭、長野県労働組合連合会議長・細尾俊彦、塩尻市議・柴田博、JMIU 長野地方本部

執行委員長・斉京信一、大桑村議・瓜尾美佐子、新日本婦人の会長野県本部、長野県母親大会連絡会、佐久市議・井出節

夫、下諏訪町議・金井敬子、長野県商工団体連合会会長・滝沢孝夫、長野県商工団体連合会婦人部協議会会長・小野百合

子、社会福祉法人稲田会かざくるま保育園園長・寺島美千子、長野県身体障害者施設協会、長野県保険医協会会長・鈴木

信光、入山辺保育園保護者会長、長野県高齢者生活協同組合理事長・市川英彦、厚生連新町病院小児科医長・大塚美悠紀、

長野県私立学校教師職員組合中央執行委員長・轟勝彦、長野県生活と健康を守る会連合会会長・藤沢詮子

注目を！「すすめる会」のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ
福祉医療給付制度の改善をすすめる会  検索                    

http://www.medical-post.net/fukushi/  ☝
署名数の市町村別到達や賛同団体・個人名を開示しています。

みんなの願いは窓口無料 すすめる会ニュース 14-3 号
2014 年 2 月 1３日(木)       発行：福祉医療給付制度の改善をすすめる会
http://www.medical-post.net/fukushi/ （長野市高田中村２７６－８：長野県社保協内）


